

Zahlungs- und Lieferbedingungen der Gesund & Saftig OHG

1. Allgemeines

Für sämtliche Lieferungen und Zahlungen, gelten ausschließlich die folgenden Konditionen.

Die Mindestlaufzeit von Daueraufträgen beträgt ein Kalenderjahr, wobei sich die Daueraufträge stillschweigend um jeweils ein weiteres Kalenderjahr verlängert, wenn diese nicht drei Monate vor Ablauf schriftlich gekündigt werden.

2. Preise

Katalogpreise verstehen sich als Nettopreis zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Verpackungen, außer Spezialverpackungen, sind im Preis enthalten.

Wir gewähren folgende Rabatte:

Bestellmenge in € (Nettowarenwert)	Rabattsatz in %
- ab 250	5
- ab 500	10
- ab 1000	15
- ab 2500	20

Bei einer Bestellung von unter 50,00 € netto berechnen wir eine Bearbeitungsgebühr von 5,00 €.

3. Lieferung

Die Lieferung erfolgt auf Gefahr und Rechnung des Käufers.

Wie berechnen folgende Versandkosten:

Bestellmenge in € (Nettowarenwert)	Versandkosten
- bis 50	2,50 €
> 50 bis 500	5,0 %
> 500	Frei Haus

Die Abgabe erfolgt in den angegebenen Gebinden.

4. Zahlung

Erfolgt die Zahlung innerhalb 30 von Tagen, gewähren wir 2 % Skonto, oder innerhalb 45 Tage rein netto ab Rechnungsdatum. Alle Zahlungen werden auf den Bankkonten, die auf der Rechnung ausgewiesen sind, erwartet.

Die Annahme oder Ablehnung von Schecks und Wechseln behalten wir uns vor.

Bei Zahlungsverzug behalten wir uns vor, ab der zweiten Mahnung eine Mahngebühr in Höhe von 5,00 € zu berechnen, sowie Verzugszinsen in Höhe von 5 % plus dem gültigem Basiszinssatz der EZB.



5. Gewährleistungen / Mängel

Offene Mängel sind unverzüglich, d.h. innerhalb 2 Kalenderwochen nach Waren-eingang, versteckte Mängel sofort nach deren Entdeckung, jedoch innerhalb der Gewähr-leistungsfrist von 6 Monaten schriftlich anzu-zeigen. Berechtigte Mängel verpflichten uns zur Ersatzlieferung. Unsachgemäße Behand-lung der Ware seitens des Käufers befreit uns von unserer Garantieverpflichtung.

6. Eigentumsvorbehalte

Bis zum Eingang des vollen Rechnungs-betrages bleibt die Ware unser volles Eigen-tum. Die aus einem Weiterverkauf entstan-denen Forderungen unseres Abnehmers gegen Dritte gehen sicherheitshalber bis zur vollständigen Bezahlung unserer Rechnung auf uns über.

7. Gerichtsstand

Bei eventuellen Streitigkeiten aus Lieferung und Leistung gilt als Gerichtsstand (08209 Auerbach /Vogtland).

Bei Auftragserteilung erklärt sich der Besteller mit unseren Bedingungen für Lieferung und Leistung einverstanden.

Terms of payment and delivery of the Gesund & Saftig (general partnership)

1. General

The following conditions only valid to all deliveries and payments.

The minimum of standing orders is one calen-dar year. The standing orders are extending for another year, if they are not getting resigned 3 months before the expiry date.

2. Prices

Our catalogue prices are to be understood as net prices plus the legal value added tax (VAT). In Germany it is 19 %. Packing charges except special packing are included in the prices.

Discounts are available for large quantities:

Orders off 250 €	5 % discount
Orders off 500 €	10 % discount
Orders off 1000 €	15 % discount
Orders off 2500 €	20 % discount

With an order under 50 € we have to charge a handling charge of 5 €.

3. Delivery

The delivery is executed at the risk and the invoice of the buyer.

Calculation of consignment:

up to 50 €	2,5 €
> 50€ to 500 €	5 %
> 500 €	CTP



4. Payment

For payment within 30 days we allow 2% or within 45 days from the date of invoice. Payment is expected on the bank accounts shown on the invoice.

Acceptance or refusal of cheques is reserved to us.

In case of delay of the payment a delay interest of 35 of the net value of the goods will be charged.

5. Warranty and complains

Open defects have to be announced in writing within 2 calendar weeks after receipt of the goods.

Hidden defects right after their discovery but within the 6 month of warranty time limit.

For justified defects we are obligated to a replacement delivery.

In case of improve handling of the goods or consignment by the buyer we are exempted from our contract.

6. Reservation of property rights

Before the bill is paid in full amount the consignment remain our property until paid in full amount.

7. Law

In case of disputes resulting from deliveries and business contacts the court jurisdiction will be in Auerbach/Vogtland.

In case of an order the buyer agrees with our terms of payment and delivery.

